

PRESENTACIÓN

Miguel Ángel Campos Hernández

En este número de la *Revista Intercontinental de Psicología y Educación*, entregamos los resultados de investigación sobre una muy interesante diversidad de situaciones problemáticas que requieren atención inmediata por sus características propias, así como el contexto local en que se desarrollan, como el grupo de amigos, la familia o la escuela. Todo ello, por supuesto, se ubica en una forma u otra en un contexto sociocultural mayor. La situación actual provee condiciones para que estas problemáticas se manifiesten de distintas maneras e incluso en formas nuevas.

La diversidad y la novedad de dichas situaciones, las formas en que participan sus actores y las implicaciones que tienen sus acciones, son precisamente objetos centrales de la investigación; en este caso en los campos psicológico y educativo. Los temas que ahora se presentan en RIPE, en los términos mencionados, se abordan de manera sistemática y rigurosa en cada trabajo por parte de sus autores. Con ello, aportando al entendimiento fino de dichas situaciones y problemas.

Por otra parte, estas aproximaciones teórico-metodológicas hallan en RIPE un vehículo de comunicación de la investigación a públicos diversos: estudiantes, investigadores y profesionales de los campos que se cultivan en la *Revista*. Sus lectores se ubican en el mundo iberoamericano, así como en lugares de Estados Unidos y Canadá, donde interesa la producción latinoamericana en los temas que nos ocupan; los textos que en ella se muestran son referenciados en otros artículos de investigación y utilizados en múltiples ámbitos de esa población de lectores, como el educativo

MIGUEL ÁNGEL CAMPOS HERNÁNDEZ, Instituto de Investigaciones sobre la Universidad y la Educación (IIUE). Director Académico de la *Revista Intercontinental de Psicología y Educación*.

Revista Intercontinental de Psicología y Educación, vol. 15 núm. 2, julio-diciembre 2013, pp. 5-6.

en diferentes niveles escolares, especialmente el profesional y de posgrado. El reconocimiento de la *Revista* que ha permitido este acceso e interés es producto de la participación de muchos colaboradores a lo largo de su historia, tratando de aumentar su calidad: los autores, los dictaminadores y los editores.

Ha llegado el momento de aprovechar los recursos tecnológicos modernos y de ampliar el alcance de la *Revista*: la versión digital. Actualmente, en internet están disponibles números completos. Gracias a ello, los lectores se han multiplicado en ese mundo iberoamericano. Nuestra intención es ampliar esa base digital con la presentación de materiales ya publicados en números anteriores, pero sobre todo movernos en esa dirección tecnológica. De esta manera, esperamos contar con un ámbito mayor de distribución y lectura a corto plazo. El contenido, por supuesto, tratará de los temas psicológicos y educativos como hasta ahora, esperando que su calidad sea tan buena y cada vez mejor que la que se ha conseguido tener. Las posibilidades son muchas y buenas; es el momento de aprovecharlas.